

Filme de Luis Sepúlveda a Berlín

Efe / ESPAÑA

La película "Nowhere", que representa el debut cinematográfico del escritor chileno Luis Sepúlveda como director, será estrenada en el Festival Internacional de Cine de Berlín. La cinta nutre con ironía la tragedia de los presos políticos en las dictaduras latinoamericanas, creación que se suma a otras obras del autor que han sido llevadas al cine, como: "El viejo que leía novelas de amor" o "Histo-

Filme de Luis Sepúlveda a Berlín [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Filme de Luis Sepúlveda a Berlín [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)